

心豊かな子供に・奥出雲更生保護女性会の取り組み

犯罪のない明るい社会を築こうと、毎年7月1日から1ヶ月間「社会を明るくする運動」が全国的に展開されています。

この運動の一環として、島根県更生保護女性会は、今年も「愛の図書寄贈運動」を行いました。仁多・横田支部でも地域の皆様から心のこもった寄付金を頂き、9月10日に町内の保育所や幼稚園、小中学校、子育て支援センターへ図書購入費として寄贈しました。

将来を担う子供達が小さな頃からたくさんの本に触れ多くの人と会話し、心豊かに希望に満ちた明日を生きる人になって欲しいと願います。

ご協力いただきました地域の皆様に厚くお礼申し上げます。



～舞・壮大な魂の響～ 第3回奥出雲太鼓祭

▶ 結成十五周年を迎えた「仁多乃炎太鼓」の演奏



第3回奥出雲太鼓祭が10月7日、三成公園野球場で開催されました。

奥出雲町の誕生を記念し平成17年から始められた「奥出雲太鼓祭」は、今回で3回目を迎え、毎回趣向を凝らしたステージ、迫力あるバチさばきが、まじかで観賞できることもあり、町を代表する秋の一大イベントとして定着しています。

当日は、日本を代表する和太鼓演奏者で、仁多乃炎太鼓創設時から指導いただいている飛鳥大五郎氏が主宰する「舞太鼓あすか組」をはじめ、津軽三味線と尺八のプロ奏者「竹田兄弟」や岡山県の「備中温羅太鼓」、町内からの出演とあわせ11団体が演奏を披露しました。

今年は「仁多乃炎太鼓」結成15周年の節目の年にあたり、これまで町内外や海外での演奏会で培った実力をステージ上で披露し、勇壮な太鼓の響きが会場を包み込みました。

会場に集まった3,000人を超える観客は、心ゆくまで和太鼓の魅力を堪能しました。

▶多くの観客が楽しみました



▶ 三成保育所「子ども元気太鼓」

